

« Chapelles de Châtillon »

Le Grattoir, Les Fresnes, Fontaine Géhard, les trois chapelles qui existent sur la commune de Châtillon ont été construites à la même époque.



Laquelle ?

- A. Autour des années 1790
- B. Autour des années 1820
- C. Autour des années 1870

A vous de jouer !

Réponse :

« C » est la bonne réponse.

Les trois chapelles de Châtillon ont en effet été construites dans les années 1970. Voici les dates auxquelles elles ont été reconnues chapelles :

- 16 juillet 1868 pour Le Grattoir,
- 26 septembre 1872 pour Les Fresnes,
- 26 mai 1873 pour Fontaine Géhard.

Palmarès :

Bravo à Ginette, Marie-Louise et Jérôme pour avoir donné la bonne réponse ! Merci à tous de votre participation.

Châtillon, le plus charmant de La Mayenne